

Pressemitteilung des Junge Unternehmer Club Bergisch Gladbach e.V. vom 03.04.2014

Der Junge Unternehmer Club Bergisch Gladbach e.V. hat auf seiner Sitzung vom 02.04.2014 beschlossen, nicht mehr auf dem Stadtfest vertreten zu sein.

Das Stadtfest hat in den vergangenen Jahren aus Sicht des JUC an Attraktivität verloren. Zum Beispiel wurde die Vereinsmeile durch den Wegfall des Bauernmarktes und der Forstwirtschaft deutlich weniger stark frequentiert.

Die Mitglieder des Junge Unternehmer Club Bergisch Gladbach e.V. haben in den vergangenen Jahren gerne Highlights (z.B. Nachstellung der Bilder „Skyscraper in New York“, „Sgt. Pepper’s lonely hearts club band“ oder der Filmpräsentation von „Tom Morgan“) beigesteuert, sowie Aufgaben (Auf- und Abbau des Start- und Ziel-Bogens für den Stadtlauf, helfende Hände für viele Stadtfestteilnehmer) und Kosten (Karussell, Zuschuss zum Bühnenprogramm) übernommen.

Aufgrund der wirtschaftlichen Situation ist die IG Stadtmitte als Veranstalter des Stadtfestes an den JUC herangetreten um eine höhere Kostenbeteiligung einzufordern. Aus Sicht der JUC-Mitglieder wäre somit der Aufwand für die Teilnahme am Stadtfest zu hoch. Stattdessen wird JUC-intern über eine Neuausrichtung der Aktivitäten nachgedacht.

Burkhardt Unrau
(Vorsitzender)

Bergisch Gladbach, den 03.04.2014